

- Une Stratégie commerciale améliorée pour le Pacifique, afin d'aider l'entreprise canadienne à être plus concurrentielle sur les marchés en expansion de l'Asie et du Pacifique.
- Le Fonds de coopération scientifique et technologique avec le Japon, qui vise à consolider l'assise scientifique et technologique du Canada par la coopération avec des instituts de recherche japonais.
- Le Fonds Pacifique 2000 pour l'apprentissage des langues et des réalités asiatiques qui, comme son nom l'indique, permettra à plus de Canadiens de parler des langues asiatiques et de comprendre la culture de l'Asie.
- Le Fonds pour les projets Pacifique 2000, qui permettra au Canada de rehausser son image en Asie et dans le Pacifique.

La politique commerciale du Canada ne peut qu'être globale. L'Accord de libre-échange avec les États-Unis nous fera participer pleinement à la renaissance de l'industrie de pointe en Amérique du Nord. Cela nous rendra plus concurrentiel dans le monde. L'Accord nous permet de voir grand. Certains ont cru qu'avec l'Accord de libre-échange le Canada se détournait du reste du monde pour se replier sur le continent nord-américain. Mais c'est exactement le contraire: il nous donne la taille et l'envergure nécessaires pour être concurrentiel dans un monde qui change de façon dramatique.

Nous pouvons compter au Canada sur des industries et des établissements financiers de classe mondiale. Notre économie est forte et diversifiée. Nous avons tout ce qu'il faut pour prospérer. Les Canadiens ont la capacité, les aptitudes et le talent nécessaires pour réussir à l'avenir comme ils l'ont fait par le passé.

Nous avons le devoir de créer des possibilités et un environnement qui permettront à ces talents de se développer le plus possible. Nous laisserions tomber nos jeunes et nous renoncerions à notre avenir si nous laissions passer cette chance d'être concurrentiels dans le monde qui évolue sous nos yeux.